

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

Une Maskoutaine, Mme Caroline-Joan Boucher, nommée vice-présidente de l'Ordre des agronomes du Québec.

Montréal, le 15 avril 2024

Élue à la vice-présidence de l'Ordre, le 2 avril dernier, pour un mandat d'une durée de trois ans, Mme Boucher, agr. succède à M. Pascal Thériault, agr.

Mme Caroline-Joan Boucher est titulaire d'un baccalauréat spécialisé en bio agronomie et possède plus de 30 ans d'expérience dans le milieu agricole. Sa vaste expertise, notamment dans la gestion, la planification et l'évaluation de programmes lui a permis d'acquérir des compétences clés auprès des acteurs du secteur agricole et des institutions publiques. Directrice générale adjointe et Directrice de la division agricole chez Groupe FBE Bernard Experts, elle excelle dans l'élaboration de dossiers d'études d'impact agronomique et l'analyse de la faisabilité de projets. Ses aptitudes décisionnelles rigoureuses seront un atout pour l'Ordre.

« L'Ordre des agronomes, avec ses membres, se doit d'être un pionnier de l'évolution des pratiques des secteurs agricoles et agroalimentaires au Québec. Les productrices et producteurs agricoles vivent des moments difficiles et ont besoin de notre profession afin de les accompagner dans les enjeux en lien avec les changements climatiques, l'agriculture durable, la fertilisation, l'encadrement des pesticides ainsi que la modernisation des pratiques. Je me ferai un devoir de travailler pour permettre à nos professionnels d'avoir accès à de la formation adéquate afin d'assurer notre compétence ainsi que notre capacité à relever de nouveaux défis. », - Caroline-Joan Boucher, agr. vice-présidente de l'Ordre des agronomes.

En tant que vice-présidente, Mme Caroline-Joan Boucher assumera les responsabilités déléguées par la présidence et le conseil d'administration.

« L'expérience de Mme Boucher sera un atout extraordinaire pour se joindre aux forces du conseil d'administration de l'Ordre. J'ai hâte d'entreprendre avec elle la réalisation de nombreux projets qui sont chers à l'Ordre des agronomes du Québec. Bienvenue dans l'équipe Caroline-Joan! », - Michel Montpetit, agr. président de l'Ordre des agronomes du Québec.

À propos de l'Ordre des agronomes du Québec :

À ce jour, la section administrative de la Montérégie compte plus de 740 agronomes sur son territoire.

L'Ordre des agronomes du Québec est un organisme professionnel qui régleme la pratique de la profession d'agronome au Québec. Fondé sur des principes d'excellence, d'intégrité et de service à la société, l'Ordre œuvre à assurer la protection du public en garantissant des normes élevées de compétence et de déontologie professionnelle.

-30-

Pour plus d'informations ou pour toute demande d'entrevue, veuillez contacter Naömie Goyette à naomie.goyette@oaq.qc.ca ou par téléphone au (514) 596-3833 poste 223.



**(photo) Caroline-Joan
Boucher, agr.**
Vice-Présidente de l'Ordre
des agronomes du Québec